



• ARRIBA Y ABAJO •



Luis Peláez Boismorand. El primer emprendedor que ha abierto una franquicia de español de la Universidad de Salamanca comenzará a impartir cursos de castellano en Estrasburgo en septiembre. Al mismo tiempo comenzará su actividad la escuela de Cuiabá (Brasil).



Emilio Botín. El presidente del Banco Santander, en colaboración con Telefónica, presentó ayer en Río de Janeiro la plataforma mundial de cursos "on line" MiriadaX. Convertida ya en la más importante del mundo hispano, cuenta con más de 750.000 alumnos.



Ignacio Galán La compañía eléctrica Iberdrola, que preside Ignacio Galán, ha dedicado tres millones de euros a proyectos de biodiversidad en Castilla y León, lo que supone una quinta parte de la cantidad que la empresa dedica a todo el territorio nacional.